

Altdorf, 8. August 2013 / PI3

Medienmitteilung Nr. 104 / 2013

Gemeinde: Hospental

Mutmasslicher Einbrecher festgenommen

Am frühen Donnerstagmorgen, 8. August 2013, teilte die Kantonspolizei Nidwalden der Kantonspolizei Uri mit, dass in Emmetten in die Talstation einer Seilbahn eingebrochen wurde, und die Täterschaft mit einem weissen Lieferwagen geflohen sei.

Kurze Zeit später entdeckte eine Patrouille der Kantonspolizei Uri das signalisierte Fahrzeug auf der Gotthardstrasse in Intschi. Die Kantonspolizei Uri folgte dem Auto und forderte dieses mit der Matrix „Stopp Polizei“ zum Anhalten auf. Dieser Aufforderung kam der Lenker aber nicht nach und flüchtete. Mit eingeschalteter Matrix „Stopp Polizei“ und Blaulicht verfolgte das Patrouillenfahrzeug das Auto. Zwischen Hospental und dem Gotthardpass, auf der Höhe Gamsboden, konnte unter Mithilfe eines zweiten Patrouillenfahrzeuges das Auto mittels mobiler Anhaltung blockiert, an der Weiterfahrt gehindert und ein erneuter Fluchtversuch unterbunden werden. Beim mutmasslichen Einbrecher handelt es sich um einen Schweizer im Alter von 42 Jahren. Er wurde festgenommen und der Kantonspolizei Nidwalden zugeführt.

Erste Ermittlungen ergaben, dass der Lieferwagen vor kurzer Zeit im Raum St. Gallen gestohlen wurde.

An den beiden Patrouillenfahrzeugen der Kantonspolizei Uri entstand bei der Anhalteaktion – verursachend durch den mutmasslichen Einbrecher – Sachschaden.